



◀「菜の花フェスタ2007」に 大勢の家族連れ

4月29日、笠岡ふれあい空港とその周辺で「菜の花フェスタ2007」が開催されました。

保育園児の鼓笛演奏やコーラス隊の合唱のほか、菜の花や菜種油を使ったチャーハン、野菜炒めや「しまべん」などが販売され、大勢の家族連れで賑わいました。

また特設会場では、紙ヒコーキ教室が開かれ、子どもたちが思い思いに作った紙ヒコーキを大空に飛ばして大喜びでした。



▶笠岡総合体育館前に時計塔

4月25日、笠岡ライオンズクラブ

認証50周年記念事業として、笠岡総合体育館前に時計塔が寄贈により設置されました。

高木市長が「公園利用者にとってさらに利便性が高まることになる。ありがとうございました。」とお礼を述べました。



◀「病院の日・看護の日」

5月12日、市民病院で「病院の日・看護の日」イベントが開かれました。

市民の皆さんから募った川柳や絵画の展示のほか、「みんなで運動しどきましょう」と題したリハビリミニ講座やスリム体操などが行われ、楽しい一時を過ごしました。



▶広い公園で楽しい遊びを満喫

4月29日、笠岡総合スポーツ公園

多目的広場で「笠岡こどもフェスティバル」が開催されました。

天候にも恵まれ大勢の親子連れが来場し、ミニ新幹線 バナナDEショート、スナッケゴルフなどを楽しんでいました。

また、お昼には白バイ・パトカーの展示や岡山県警察音楽隊の演奏もあり、会場を盛り上げていました。

